

**KONTRIBUSI *SELF-ESTEEM* TERHADAP TAHAP-TAHAP ORIENTASI
MASA DEPAN BIDANG PENDIDIKAN PADA SISWA KELAS XII DI SMA
“X” BANDUNG**

SKRIPSI

Diajukan Untuk Menempuh Sidang Sarjana Pada Fakultas Psikologi

Universitas Kristen Maranatha Bandung

Oleh:

ANKITA INDAH SHANTY

NRP: 1030182



FAKULTAS PSIKOLOGI

UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA

BANDUNG

2016

PERNYATAAN ORISINALITAS LAPORAN PENELITIAN

Dengan ini, saya yang bertanda tangan di bawah ini

Nama : Ankita Indah Shanty
NRP : 1030182
Fakultas : Psikologi Universitas Kristen Maranatha

Menyatakan bahwa laporan penelitian ini adalah benar merupakan hasil karya saya sendiri dan bukan duplikasi dari orang lain.

Apabila pada masa mendatang diketahui bahwa pernyataan ini tidak benar adanya, saya bersedia menerima sanksi yang diberikan dengan segala konsekuensi sesuai dengan peraturan Menteri Pendidikan Nasional RI No. 17 Tahun 2010.

Demikian, pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya.

Bandung , 25 Juli 2016



(Ankita Indah Shanty)
NRP. 1030182

PERNYATAAN PUBLIKASI LAPORAN PENELITIAN

Dengan ini, saya yang bertanda tangan di bawah ini

Nama : Ankita Indah Shanty
NRP : 1030182
Fakultas : Psikologi Universitas Kristen Maranatha

menyatakan bahwa :

1. Demi pengembangan ilmu pengetahuan menyetujui untuk memberikan kepada Universitas Kristen Maranatha Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif (*Non-Exclusive Royalty Free Right*) atas karya ilmiah saya yang berjudul :

"Kontribusi *Self-Esteem* Terhadap Tahap-Tahap Orientasi Masa Depan Bidang Pendidikan Pada Siswa Kelas XII di SMA "X" Bandung".

2. Universitas Kristen Maranatha Bandung berhak menyimpan, mengalihmediakan /mengalihformatkan, mengelola dalam bentuk pangkalan data (*data base*), mendistribusikannya dan menampilkan/mempublikasikannya dalam bentuk softcopy untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis / pencipta.
3. Saya bersedia menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Universitas Kristen Maranatha Bandung, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian, pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya dan untuk dapat digunakan sebagaimana mestinya.

Bandung, 22 Juli 2016.



(Ankita Indah Shanty)
NRP. 1030182

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan bagi Allah SWT, atas limpahan rahmat, taufik dan hidayah-Nya, peneliti mampu menyelesaikan Tugas Akhir (skripsi) di Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha. Adapun judul dari penelitian ini adalah “Kontribusi *Self-Esteem* Terhadap Tahap-Tahap Orientasi Masa Depan Bidang Pendidikan Pada Siswa Kelas XII di SMA “X” Bandung”.

Peneliti menyadari bahwa penelitian yang telah disusun ini belum sempurna. Oleh karena itu, besar harapan peneliti kepada pembaca untuk memberikan kritik dan saran yang membangun demi perbaikan penulisan tugas akhir ini.

Dalam melakukan penelitian ini, peneliti menerima bantuan, bimbingan, serta dorongan dari berbagai pihak. Peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah memberikan bantuan, bimbingan, dan dukungan dalam penelitian ini. Ucapan terima kasih peneliti sampaikan kepada:

1. Dr. Irene P. Edwina, M.Si., Psikolog., selaku Dekan Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha, dosen wali dan sekaligus pembimbing utama yang telah banyak meluangkan waktu, tenaga, serta pikiran untuk dapat membimbing, memberikan saran, dan dorongan kepada peneliti agar dapat menyelesaikan penelitian ini dengan baik.
2. Evi Ema V.P, M.A., selaku dosen pembimbing pendamping yang juga telah banyak meluangkan waktu, tenaga, serta pikiran untuk dapat memberikan bimbingan, saran, dukungan, dan pembelajaran baru kepada peneliti.

3. Kepala Sekolah SMA “X” Bandung, yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melakukan penelitian di SMA “X” Bandung.
4. Wakil Kepala Sekolah, Para Pengajar dan Siswa/i kelas XII di SMA “X” Bandung, yang bersedia meluangkan waktu dan membantu peneliti dalam memperoleh informasi dan data-data yang diperlukan dalam penelitian ini.
5. Orangtua dan kakak, yang dengan penuh perhatian dan kasih sayang selalu memberikan doa, dorongan, serta semangat bagi peneliti.
6. Aulia R. Yuginastiti, Galih Ratu, dan Dian Oktasa, terima kasih atas segala pembelajaran, bantuan, hiburan dan dukungan kepada peneliti selama peneliti kuliah hingga akhirnya peneliti dapat menyelesaikan tugas akhir.
7. Sabtio Januar, Annisa N. Delimasari, Fajar W. Kurnia, Rizka Fatiari, Nadia Maharani, dan Leghea L. E, terima kasih untuk selalu siap membantu, menghibur, dan memberikan semangat kepada peneliti untuk tidak pernah berhenti menyerah.
8. Teman-teman mahasiswa Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha, khususnya angkatan 2010, terima kasih atas bantuan, saran dan dorongannya kepada peneliti.

Akhir kata peneliti berharap penelitian ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan pihak-pihak yang memerlukan.

Bandung, Juni 2016

Peneliti